

AU FAIT

Janvier 2023



Rapport des résultats annuels Assurance de la qualité en éducation

Traditionnellement, le RRAÉ doit être remis au ministère de l'Éducation par la fin de la journée le 30 novembre de chaque année. Cette année, la publication du rapport des résultats des tests de rendement et du diplôme a tardé. Par conséquent, le Ministère a repoussé la date limite de soumission des RRAÉ du 30 novembre 2022 au 31 janvier 2023. Les conseillers approuvent le RRAÉ 2021-2022 suite à la présentation et la discussion qui a suivi. Pour consulter le rapport complet, visitez notre site web.

<https://centreest.ca/accueil/le-csce/rapports>

Rencontre avec les présidences des conseils d'école

La direction générale demande aux élus leurs opinions à savoir comment ils veulent procéder pour la rencontre annuelle avec les présidences des conseils d'écoles. Les élus sont impliqués dans les écoles et certains ont déjà participé à quelque rencontres des conseils d'écoles. Le conseil des élus établit qu'une rencontre au printemps serait préférable et demande à la direction générale et à son équipe de préparer des scénarios pour la rencontre des présidences, en présentiel et ou en virtuelle, et les soumettra aux élus à la prochaine rencontre.

AU FAIT

Calendriers scolaires 2023-2024

Le calendrier scolaire a été réfléchi dans le but de créer davantage de temps de rencontres collectives pour les enseignants. Aussi, dans les plus récentes consultations sur les calendriers, à plusieurs reprises, les enseignants ont mentionné l'importance d'avoir au moins une journée pédagogique par mois. Toujours dans une logique de s'arrimer avec les conseils avoisinants, soit NLSD et SPERD, les congés de Noël et celui du printemps suivent ceux-ci. Les ébauches discutées seront remises aux écoles pour consultation auprès du personnel et des conseils d'école.

Plan de communication

Le plan de communication 2022- 2023 est présenté au conseil des élus. Les objectifs clés sont basés sur les priorités établies dans le plan d'éducation *Vers 2025* - (Priorité 4 - Une gouvernance francophone visionnaire). Grâce à ces objectifs et à ses outils de communication, le CSCE souhaite entre autres que l'éducation francophone soit mieux comprise par ses communautés et que l'éducation offerte soit d'une équivalence substantive. Le CSCE s'engage aussi à poursuivre des stratégies de communication et d'engagement avec tous les intervenants afin d'informer la prise de décision et l'assurance de qualité.

Appui dans les écoles

Du côté des ressources humaines, l'équipe de gestion a fait l'embauche d'un enseignant suppléant flottant pour desservir les écoles. De plus, un intervenant famille-école sera embauché dans le cadre du projet spécial en santé mentale.



Représentation du conseil

Le 24 janvier dernier, le président du CSCE, Réginald Roy, s'est vu décerné la Médaille du jubilé de platine de la Reine Elizabeth II pour son implication et son dévouement dans le domaine scolaire, des mains de la ministre de l'Éducation, Adriana Lagrange. Du 1er au 4 février prochain, les conseillères Colette Borgun et Jennifer Leclerc participeront au forum d'Ever Active School - *Shaping the future* qui se tiendra au Lac Louise.

Dates à retenir

31 janvier 2023 : Journée pédagogique
1er février 2023 : Début du 2e semestre
8-10 février 2023 : Congrès des enseignants (congés)
20 février 2023 : Jour de la Famille (congé)
23 février 2023 : Réunion régulière du CSCE

Prochaine réunion

La prochaine réunion du Conseil aura lieu le **jeudi 23 février 2023 à 17h**. Pour y assister, en ligne, consulter la page Conseil du site Internet www.centreest.ca.

Si vous souhaitez faire une présentation au conseil, veuillez communiquer avec la secrétaire corporative Virginie Dallaire, vdallaire@centreest.ca
